

Il nous fait plaisir de répéter encore cette année, que, grâce au dévouement et à l'énergie de Monsieur le Docteur Dubord, président du Conseil Particulier des Trois-Rivières, notre Société progresse notablement dans ce district. Chaque année il nous annonce la formation de nouvelles conférences qu'il surveille avec un soin vraiment exemplaire. M. Dubord s'exprime en ces termes au sujet des travaux de ses conférences.

“ Nous avons tout lieu d'être satisfaits des résultats obtenus durant l'année qui vient de finir. Bien souvent dans mes rapports j'ai eu à me plaindre de l'absence, ou plutôt de la défection d'un bon nombre de membres de nos conférences, aussi ce n'est pas sans contentement que j'ai à vous annoncer que seize de nos anciens confrères nous sont revenus, ce qui, joint aux sept admis durant l'année, porte aujourd'hui notre nombre à 71.

“ Nos recettes ont aussi augmenté, de sorte que, malgré la gêne qui se fait, ici surtout, sentir, par suite de la dépression dans le commerce de bois, nos pauvres, quoiqu'en plus grand nombre, ont pu être assistés comme les années passées.

“ Nous devons ces bons résultats, en grande partie, au zèle et à la protection de notre aumônier, le Révérend M. F. X. Cloutier ; grâce à lui, les exercices de notre Triduum, interrompus depuis quelques années, nous ont été accordés au temps ordinaire, à la fête de l'Immaculée Conception de la Ste Vierge, et ils ont été suivis par nos confrères, et un grand nombre de paroissiens.

“ Sa Grandeur Monseigneur des Trois-Rivières, qui, comme toujours, s'intéresse grandement à notre société, a, dans une instruction, fait appel à la charité des fidèles, et cette demande jointe aux explications, données par notre aumônier, sur les avantages d'une organisation comme la société de St Vincent de Paul, pour assister et moraliser les pauvres, a eu l'effet d'augmenter de beaucoup le montant des quêtes, faites à notre bénéfice, pendant ces trois jours.